

2学年通信



第8号 令和3年12月1日(水)

進路講演会お世話になりました(11/12)

11月12日(金)の進路講演会に142名の保護者にご出席いただきありがとうございました。私からは「今、好きなことだけやっていると将来好きなことができなくなる。」と話をさせていただきました。部活動をする事で多様な経験を積めるは事実です。しかし、特に活動時間が長かったり、考査前1週間に公式戦や発表会があり、があり時間を上手に使わないと勉強ができずに成績が下降する傾向にあります。【野球(0)、サッカー(5)、吹奏楽(9)、バレーボール男(1)・女(2)、陸上(2)、ラグビー(1)、弓道(2)】()内の数字は、7月模試で偏差値約50以上あり国公立大学合格可能性のある生徒数です。以上の部活動は2学期では成績の上昇する生徒があまり見られません。忙しい中で『隙間時間の活用』が大切です。他の部活動で活動している、または部活動に入部していないからといって必ず上昇するわけではありません。逆に、この時期に努力しておかないと合格の難しい国公立大学には対応できないでしょう。2学期前半の進路希望調査では150名の生徒が国公立大学を志望しています。在籍数は276名ですから、半分以上の生徒が志望しています。進路希望実現のため自覚のある行動が不可欠です。

修学旅行説明会お世話になりました(11/24)

修学旅行説明会に222名の保護者にご出席いただきありがとうございました。堀越教頭が団長の下、2学年職員14名の計15名の旅行団で引率します。説明会の後に保護者から「初日の集合時間が早いので、朝食を持たせようと思うが食べられますか」というご質問がありました。修学旅行初日の朝は、5時35分集合と早く、すぐバスに乗って東京駅までの移動となります。バスの中では感染対策のため、常時マスクをしていることとなっていますが、朝食を抜く事で体調不良を招くことも心配です。養護教諭と旅行者と検討した結果、『バスに乗って最初の30分は食事をしてよい。ただし、あくまでも黙食とし両隣で食べる場合は、時間差をとり同時にマスクを外さない。』とします。今回の修学旅行は、特殊な状況の中で行程が進みます。群馬県内でもほぼ予定通りのコースで行えるのは一割程度だそうです。行けることに感謝しつつ、この状況の中で安全に、楽しく過ごせることが第一です。他にも、疑問等有りましたらお子様を通じて、または直接お電話でもご連絡をお待ちしています。

学年職員紹介7組

7組担任、数学科、バドミントン部主顧問の中村です。趣味はラーメンの食べ歩きと子供と遊ぶプラレールのレイアウト作りです。

最近、先生方や生徒のみんなからも「おいしいラーメン屋はどこですか?」とよく聞かれます。あまり羨ましがられない知識ではないですが、人より何かを知っている、というのは嬉しいものです。簡単に情報が得られる時代になりましたが、情報を与えられる側でなく、情報を発信する側になることは大切じゃないでしょうか。そのためには周りの人よりも、自分のいつものペースよりも少し早くそして多く、情報を得ることが必要です。みんなと同じではなくみんなよりも…そんなことが多い人生のために今努力すべきことへの向き合い方を考えてほしいと思います。

7組副担任の須藤泰孝です。教科は国語を担当し、部活動は男子バレーボール部の副顧問を担当しています。2学年2学期も終わろうとしています。皆さんは、どの程度受験モードにシフトチェンジしていますか?授業に、部活動に、委員会に、と忙しい時期なのは全国の2学年生共通です。それぞれが忙しい中、「受験のための時間」を作れるかが、勝負だと思います。来たる1月からは、「3年生0(ゼロ)学期」になります。受験勉強と学校行事・部活動等で多くの思い出と共に、進路実現できることを祈っています。

今後の予定

- 12月2日(月)11月進研模試リリース
- 12月13日(月)内科検診(5組~7組)
- 12月15日(水)朗読会(放課後)
- 12月16日(木)成績会議・職員会議
- 12月17日(金)荷物積み込み7:30~8:30
1, 2授業、3学年集会、4 LHR 放課
- 12月19日(日)~12月22日(水)
修学旅行
- 12月23日(木)代休
- 12月24日(金)終業式
- 12月25日(土)27日(月)28日(火)希望者補習
1月7日(金)始業式
- 1月15日(土)、16日(日)共通テスト
- 1月17日(月)共通テストチャレンジ
- 1月29日(土)国公立大学志望生徒・保護者説明会

(文責 塚越)